

2020年 月 日

みずほ銀行 和歌山支店
担当者様

貴行の核兵器関連企業への融資に関して（質問と要望）

私は、貴行の預金者（お客様番号*****）として、貴行のクレジット・ポリシーに懸念を持っています。最近、貴行が、核兵器生産に関係している会社に投融資を行っているという報告を目にしました。そのPAXのレポートによると、投資先の会社と投資額（カッコ内、単位は100万ドル）は

Lockheed Martin（1,914・米国）：潜水艦発射弾道ミサイル（トライデントII）の開発・製造など。その他核兵器製造研究施設で核兵器近代化にもかかわる。

General Dynamics（1,572・米国）：潜水艦発射弾道ミサイル（トライデントII）関連案件の受注やその多岐にわたるサービスを提供。同誘導システムにも携わる。

Boeing（660・米国）：次世代核兵器プログラム「地上配備戦略抑止（GBSD）プログラム」など米国の核兵器製造の未来を担う会社。トライデントIIの部品も受注

Airbus（645・オランダ）：Safranと共同経営するArianeGroupを通じてフランス海軍の潜水艦発射弾道ミサイル「M51.2」の製造・管理。「51.3」の開発も進める。

その他合計12社、約68.3億ドルと指摘されています。

これらの企業への投融資は、核兵器の開発、生産や更新を手助けし、核兵器廃絶への流れに水を差すものです。そして、この非人道的兵器がいつの日か実際に使われるリスクを高くします。さらに、いかなる核兵器の使用も国際法に違反するのみならず、非人道的で、かつ最悪の環境破壊という悲惨な結末を招きます。

一昨年、国連で核兵器禁止条約が採択され、本年中にも発効すると見込まれています。条約は、核兵器生産への援助すなわち財政面での支援も禁止しています。核兵器生産企業への融資は、核兵器生産への直接的な融資でなくても、そのお金が核兵器生産に使われる可能性を否定できません。さらに、国際法に違反する非人道的兵器の生産にかかわるような企業に対して投融資することは、社会的責任投資という面からも大問題だと思います。

そこで、以下の2点の質問と1点の要望に関して、ご回答いただきたいとお願いします。

1) 貴行は、非人道兵器、特に核兵器を製造している企業への投融資に関して

ポリシーをお持ちでしょうか？

- 2) そのポリシーにより、上記の核兵器製造にかかわる企業への投融資は正当なものと解釈されているのでしょうか？
- 3) 私は、核兵器を製造する企業へ投融資しないことを貴行が遅滞なく決断されることを、心より希望します。

「核のない世界」が早期に実現するかどうか、貴行をはじめとした金融機関の姿勢が大きく影響します。貴行が、未来に対する究極の脅威をなくそうという私たち世界中の市民の努力を妨げるような行動をとられないことを切望しています。

私は、預けた「私のお金」が私や家族の将来の安心・安全のために役立つように使われることを望んでいます。貴行が、核兵器を製造する企業への投融資はしないと方針を転換してくださらないならば、口座のお金を移すことも考えております。

私の質問と要望に関する貴行としてのご回答を、月 日までに頂きたいようお願い申し上げます（回答はEMailでも結構です）。ご回答いただいた内容は、ホームページやマスコミを通してなど公開する予定です。

また、この件で、貴行のクレジット・ポリシーに関してより責任のあるお立場の方と面談していただけるなら、日時等打合せの上で、ご指定の場所までお伺いさせていただきます。（この場合打合せのやりとりはEMailでお願いします）

和歌山市*** 〒640-****

松井和夫

核戦争に反対する医師の会 元事務局長

核戦争防止和歌山県医師の会 運営委員

Phone: *****

EMail:*****